

## Assemblée législative du Nouveau-Brunswick Programme des pages

L'Assemblée législative du Nouveau-Brunswick est à la recherche d'étudiants qui souhaitent travailler à l'Assemblée à partir de l'automne 2019 dans le cadre du Programme des pages. En tant que participante au Programme des pages, la personne retenue fournira un service précieux à la province du Nouveau-Brunswick en étant messagère de la Chambre pour accomplir diverses tâches utiles aux parlementaires et au personnel de l'Assemblée législative. Le poste de page offre une occasion unique d'apprendre et la possibilité de se familiariser avec les rouages parlementaires et démocratiques.

### CONDITIONS DE CANDIDATURE

La personne candidate doit s'intéresser au processus parlementaire ; fréquenter un établissement postsecondaire ; pouvoir faire au moins deux quarts de travail de trois heures pendant la session parlementaire ; pouvoir travailler pendant les heures ordinaires de séance de la Chambre, qui sont les suivantes :

- le mardi de 13 h à 18 h ;
- le mercredi de 10 h à 12 h et de 13 h à 18 h ;
- le jeudi de 10 h à 12 h et de 13 h à 18 h ;
- le vendredi de 10 h à 12 h et de 13 h à 16 h 30.

*\* Les heures ordinaires de séance sont prescrites par le Règlement et peuvent être modifiées à l'occasion pour comprendre des séances en soirée.*

La personne retenue doit être consciencieuse, fiable et méticuleuse, savoir faire preuve de flexibilité, de sang-froid, d'initiative et de tact et elle doit protéger la confidentialité.

Seules les candidatures des personnes qui montrent clairement qu'elles remplissent les conditions de candidature seront retenues. Veuillez indiquer dans votre formulaire de demande d'emploi votre préférence linguistique aux fins d'évaluation. Les exigences opérationnelles suivantes s'appliquent aussi : travail en soirée à l'occasion ; travail par quarts ; horaire variable. La rémunération sera établie en fonction de l'expérience.

La demande d'emploi au Programme des pages doit comprendre une lettre d'accompagnement, son curriculum vitae, son horaire de cours ainsi que le formulaire de demande, qui se trouve sur le site Web de l'Assemblée législative à l'adresse [www.gnb.ca/legis](http://www.gnb.ca/legis).

**Les demandes incomplètes ne seront pas retenues.**

Prière de faire parvenir la demande portant le numéro de concours OLA-PAGE-2019 par courrier électronique, plus tard **le 20 septembre 2019** à l'adresse suivante :

Courriel : [leghr-rh@gnb.ca](mailto:leghr-rh@gnb.ca)

Nous remercions toutes les personnes qui postuleront ; toutefois, nous communiquerons uniquement avec celles dont la candidature aura été retenue pour l'étape suivante.

## Legislative Assembly of New Brunswick Legislative Page Program

The Legislative Assembly of New Brunswick is seeking students to join the Legislative Page Program working in the Legislative Assembly starting in the Fall of 2019. As a member of the Page Program, the successful candidate will provide an invaluable service to the Province of New Brunswick by serving as a messenger of the House and by performing various duties to assist Members and staff of the Legislative Assembly. Employment as a Page offers a unique educational opportunity to experience legislative and democratic processes.

### ESSENTIAL QUALIFICATIONS:

Must have an interest in the legislative process; must be in attendance at a post-secondary institution; must be able to work at least two three-hour shifts during the legislative session; must be available during ordinary sitting hours of the House:

- Tuesday 1:00 p.m. - 6:00 p.m.
- Wednesday 10:00 a.m. - 12:00 p.m.; 1:00 p.m. - 6:00 p.m.
- Thursday 10:00 a.m. - 12:00 p.m.; 1:00 p.m. - 6:00 p.m.
- Friday 10:00 a.m. - 12:00 p.m.; 1:00 p.m. - 4:30 p.m.

*\*The ordinary sitting hours are prescribed by the standing rules and may be varied on occasion to include evening sittings.*

The candidate should demonstrate conscientiousness, reliability, flexibility, composure, leadership, tact, confidentiality, and be detail-oriented.

Applicants must clearly demonstrate the essential qualifications to be given further consideration. Please ensure that preferred language for assessment is identified on your application form. The following operational requirements are also required: working some evenings; shift work, and/or; variable hours. Salary will be based experience.

Application to the Page Program consists of a cover letter, a résumé, school schedule, and the application form, which can be found on the Legislative Assembly's website: [www.gnb.ca/legis](http://www.gnb.ca/legis).

**Incomplete applications will be automatically rejected.**

Please apply by emailing your application at the following address, indicating competition number: OLA-PAGE-2019. Candidates have until **September 20, 2019** to send in their applications

Email: [leghr-rh@gnb.ca](mailto:leghr-rh@gnb.ca)

We thank all those who apply; however, only those selected for further consideration will be contacted.